

Más

Granada

Twitter Granada RSS Granada Fotos Granada

Ahora en portada de Qué.es
"¿Cómo te afecta la reforma de las pensiones?"

no te lo pierdas en Qué.es

El PTS dispone ya de un centro de investigación y desarrollo de alimentos funcionales. El Centro de Investigación y Desarrollo de Alimentos Funcionales, (Cidaf) ya se encuentra operativo en el Parque Tecnológico de la Salud (PTS) de Granada, donde ya trabajan 15 investigadores en el diseño, elaboración y producción de alimentos y complementos nutricionales.

27 de enero de 2011

Esta página ha sido vista 14 veces. [Entra](#) para que tus amigos sepan que la has leído.

[Recomendar](#) Sé el primero de tus amigos en recomendar esto.

[Compartir noticia](#)

[Enviar por email](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Menéame](#)

[Ver más](#)

GRANADA, 27 (EUROPA PRESS)

El Centro de Investigación y Desarrollo de Alimentos Funcionales, (Cidaf) ya se encuentra operativo en el Parque Tecnológico de la Salud (PTS) de Granada, donde ya trabajan 15 investigadores en el diseño, elaboración y producción de alimentos y complementos nutricionales.

Se trata de una entidad mixta puesta en marcha por la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía y la Universidad de Granada, cuyo objetivo, según ha informado el delegado de Economía, Francisco Cuenca, es "generar conocimientos científicos transferibles que estén orientados al diseño, elaboración y producción de alimentos y complementos nutricionales". Además de ello, proporcionará soporte científico a las empresas del sector de la alimentación funcional en un futuro mediante una planta piloto de fabricación de estos alimentos.

El mercado de los alimentos funcionales mueve actualmente cerca de 33.000 millones de dólares en el mundo y está en continuo crecimiento. El 40 por ciento de los hogares españoles consumen de una u otra manera alimentos funcionales. Solo en Europa, la facturación actual del mercado está por encima de los 15.000 millones. Para Cuenca, que ha visitado el centro junto al rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, es una "gran oportunidad" para Granada contar con empresas destacadas en el sector como Puleva, Dhul, Sanaví, Innofood o cervezas Alhambra entre otras, además de representar una "excelente oportunidad" para un sector de gran peso en la economía granadina como es el agroalimentario.

A esta situación, hay que añadir que Granada está a la vanguardia en las aportaciones científicas de grupos de investigación alimentaria, concentrando la tercera parte de la producción científica de la materia en España, y junto al resto de Andalucía, desarrolla el 20 por ciento de los proyectos dando lugar a numerosas patentes. Próximamente, se creará una Fundación pública de apoyo al Cidaf que estará constituida por las Consejerías de Economía, Innovación y Ciencia, Salud y Agricultura por parte de la Junta de Andalucía, la Universidad de Granada, CajaGranada, Cajamar, Caja Rural de Granada y empresas del sector como Puleva, Maeva, Dhul, Monte Loeder o Cervezas Alhambra.

Cuenta NARANJA de ING DIRECT: 3,5% TAE y después sigue ganando todos los meses. Sin comisiones, ninguna.

Comenta



[Normas](#) [Comentar](#)

MAX COLCHON
 Con 8cm de viscolástico

VISCO ELÁSTICO V8

DESCUENTO 40%

[Ver precios](#)

www.maxcolchon.com

Anuncios Google



Entrar Es necesario que inicies sesión en Facebook para ver la actividad de tus amigos

 **Duran i Lleida: «Si quieren que esta sea una cámara de funcionarios y gente pobre vamos por el mejor**
716 personas han compartido esto.

 **Sentencia histórica: Pro primera vez un juez reconoce que puedes liquidar tu hipoteca si entregas el**
212 personas han compartido esto.

 **Ófiuco: las características del nuevo horóscopo -- Qué.es --**
997 personas han compartido esto.

 **Un estudio asegura que ver tetas durante diez minutos puede hacer que vivas más -- Qué.es --**
12.452 personas han compartido esto.

 **Javier Bardem y Penélope Cruz, padres de su primer hijo -- Qué.es --**
75 personas han compartido esto.

Plug-in social de Facebook